

内谷市長の

## ゆるやか「ラム

「まちへの想いのリレー」

今年7月にもかかわらず最高気温が40度に達する地域もあるなど、この夏は全国で猛暑が予想されています。ゲリラ豪雨や熱中症も心配されますので、市民の皆様におかれましても、気候の変化や体調管理に十分お気をつけてお過ごしいただきたいと思います。

さて、8月は市制施行70周年記念事業の集中期間です。毎年恒例の水まつりと大花火大会に始まり、賑わいイベントやくるんと1周年記念イベント、市民パレード&長井おどり大パレードなどを開催いたします。ここ数年間は、新型コロナウイルス感染症のまん延により様々なイベントが中止や自粛を余儀なくされてきましたが、今回市内各企業や団体、市民の皆様からご協力いただき、共に盛大にお祝いできることをうれしく思っております。

今回のイベントでは、例年7月に開催している長井おどり大パレードを、市民パレードと合わせて70周年記念事業として開催することといたしました。二つのイベントを合わせて開催することで、特にこどもたちや若い人たちが、

70周年記念として楽しく盛り上がったことを思い出せるような、記憶に残るイベントにしたいという想いがあります。そして、楽しかった記憶の先に、「長井市を活力のある元気なまちにしたいために自分たちも力を合わせていこう」と一人ひとりが感じていただけたらと思います。そのような長井市への想いがリレーのように次の世代につながっていくことで、この先も、元気で笑顔あふれるまちが続いていくものと思っております。先が見えない時代ですが、この70周年を契機に、力を合わせ次の未来を切り開きましょう。



▲昭和43年の長井おどり大パレードの様子



▲平成22年、17年ぶりに復活した長井おどり大パレードの様子